

FOOTBALL. Un nez qui saigne, six buts, un mari qui arbitre sa femme et sa fille, une joueuse qui chante, une autre qui décide d'arrêter de fumer. Tel est le bilan, dimanche à Agen, d'un match à 7 entre filles

Elles veulent juste s'amuser

: Thierry Dumas

C'était un dimanche en famille. Au froid et autour d'un ballon. Dimanche après-midi, la jeune entente Laroque-Timbaut/FC Agen recevait, à Montanou, le FC Houeillès.

À cause du manque de licenciées, les filles jouent à 7, sur demi-terrain, et ça arrange bien Typhanie, 17 ans : « À 11, sur un terrain entier, il faut plus de force pour faire des passes. Et pour nous, c'est pas pratique ».

Dans un match de district entre filles, on joue 2 x 30 minutes, on ne boude pas si on perd, il n'y a pas de mauvais coups, ni insultes, ni crépages de maillots. Le seul moment un peu chaud, c'est quand une Blanche (Laroque/FC Agen) a pris une Rouge « pour une truffe ». Typhanie : « Non mais c'est vrai quoi ! La balle était sortie et elle l'a ramenée comme si de rien n'était. J'aime pas les tricheuses. »

La demoiselle de Houeillès débute à peine le football. Aujourd'hui, à cause de nombreuses absentes, l'entraîneur Franck Bertrand la fait jouer attaquante. « Je préfère être au milieu, on n'a moins de responsabilités ». Typhanie ne se trouve pas très bonne.



Humeur. Déjà, avant leur entrée sur la pelouse, Corinne et Valérie (Laroque-Timbaut/FC Agen) et Stéphanie, Bernadette, Lola, Nelly et Corinne (FC Houeillès) avaient le sourire. Pendant le match, c'était pareil PHOTO THIERRY SUIRE

C'est vrai qu'à côté de la n° 6 d'en face - une autre Tiffany - il y a une classe et des années de pratique d'écart. « L'an prochain, il est possible qu'elle rejoigne le SU Agen », explique le président-entraîneur de l'entente, Jean-Paul Kroft.

Moins égoïste qu'un garçon. Cette Tiffany-là joue sous les yeux de son père Bernard et aux côtés de sa mère, Corinne. « Ici, c'est une histoire de famille », rigole la femme du président, Isabelle. « C'est pour ça que c'est si con-

vivial. Regardez Anita (n° 2), c'est aussi la maman de la n° 8, Marjorie. Et si vous cherchez le chef de famille, il est là, en train de les arbitrer ».

Pendant qu'Isabelle présente son entourage, Tiffany la super-forte s'échappe dans l'axe et terrasse Lola, la gardienne remplaçante du FC Houeillès, qui est bien meilleur dans le champ. C'est la meilleure de l'équipe, cette « Tiff » ? « Disons qu'elle aime ça », tempère son père. « Tous les sports d'ailleurs. Dès qu'il y a un ballon, elle joue ». Mi-temps,

2-1 pour les locales. Les menées au score, qui se partagent les pâtes de fruit, s'en fichent pas mal. « Elles ne se prennent jamais la tête. C'est pas comme les garçons qui se prennent au sérieux et sont égoïstes », décrit le coach, sous le charme de ses protégées. « Elles s'amuse et après, qu'on perde de 10 buts ou qu'on gagne, on va boire un verre. Ou plusieurs... Je regrette seulement que la Fédération Française nous ignore. J'ai été trois fois champion du département avec Casteljaloux et on n'a même pas eu une

petite coupe. » « Attention Typhanie ! » Trop tard. Nelly vient de dégager en touche, mais dans la tête de sa copine qui se reposait. Tout le monde se marre.

La bonne résolution d'Anita. La coupable, Nelly, est épileptique depuis plusieurs années mais ne le sait que depuis un mois. « Mon traitement me rend parfois un peu bizarre, donc le coach fait attention. Il a peur que je fasse un malaise. » Nelly est si joyeuse sur le terrain qu'elle chante sans arrêt : « Qui, qui, qui sont les Snorkies ? ». Anita, essoufflée, profite elle d'un dernier sprint pour se rendre à l'évidence : « C'est décidé, j'arrête de fumer ». Il s'en passe des choses sur un terrain.

Boum ! Stéphanie, la capitaine du FC Houeillès, dégomme le nez bientôt sanglant de Virginie. Inquiètes, ses fillettes Lola et Élise arrivent au chevet de leur mère. « Ce n'est pas cassé », rassure Pascal le papa, qui a tout de suite l'esprit pratique : « Comme elle avait déjà le nez tordu, ça aurait pu le lui remettre droit. Dommage ! » Au fait, ces filles qui voulaient simplement s'amuser ont fait match nul 3-3. Il leur tarde dimanche prochain.